



Lunes, 20 de junio de 2022

**Ministerio de Defensa**

<p>PROVINCIA IMBABURA</p>	<p><b>@DefensaEc</b> INFÓRMATE: El Decreto N.º 455, emitido por la @Presidencia_Ec, declara el estado excepción en las provincias de #Pichincha, #Cotopaxi e #Imbabura, para la seguridad, paz y desarrollo del Ecuador. RECUERDA: Mantenerse informado a través de nuestras cuentas oficiales. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¿Cuáles son los funcionarios del régimen de Guillermo Lasso que 'encaran' el paro nacional? El Universo</b> Pero hay también una "mesa chica" de asesoría al mandatario en la que están otros funcionarios con diferente jerarquía. En el primer grupo están los ministros de Gobierno, Francisco Jiménez; Interior, Patricio Carrillo; y Defensa, Luis Lara. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los cupos para los aspirantes a tropa, como para los oficiales, dependen de las necesidades de Ejército, Marina y Aviación. La Hora</b> La segunda posibilidad, de participar en el programa de instrucción cívico voluntario, está dada por un proyecto que se gestiona en el Ministerio de Defensa en coordinación con la secretaria de Educación. Esto sirve para que los estudiantes de bachillerato de los cuartos y quintos cursos de los colegios a escala nacional puedan ingresar a las FF.AA., para incorporarse en el programa de instrucción cívico voluntario. <a href="#">Ver más</a></p>

**Seguridad y Defensa**

	<p><b>@LassoGuillermo</b> Celebramos este día junto a miembros de las @FFAAECUADOR y sus familias. Este es un homenaje a su esfuerzo diario y lucha por la paz. Ellos son ejemplo para sus hijos y todos los ciudadanos. Agradezco su compromiso y apoyo por la seguridad de los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>¿Qué vías de Ecuador están cerradas por el paro? Reporte del 19 de junio. El Comercio.</b> Los militares retiraron el material que bloqueaba vías interprovinciales, como la Alóag- Santo Domingo. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>Santiago Guarderas pide reforzar fuerza pública en Quito por protestas. El Comercio.</b> Santiago Guarderas, alcalde de Quito, emitió este domingo 19 de junio del 2022, un oficio a las Fuerzas Armadas y a la Policía Nacional para solicitar que desplieguen más personal en la capital ecuatoriana. La ciudad es zona de seguridad tras la vigencia del estado de excepción. <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">El Universo</a></p>
	<p><b>Manifstantes repliegan a militares y policías en Otavalo. La Hora</b> Ni el estado de excepción decretado en todo Imbabura ha logrado despejar las vías bloqueadas por el paro nacional. Hoy se retuvo a militares y sus vehículos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ni el estado de excepción puede con el paro en Imbabura. La Hora.</b> Siete días de paralización total en las vías ha vivido la provincia. Bajo un estado de excepción, continuaron las marchas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Conaie pide a la Asamblea revocar el estado de excepción. Primicias.</b> En la mañana de este 19 de junio, varias vías del sur de Quito amanecieron bloqueadas por manifestantes, que apoyan el paro nacional convocado por la Confederación de Nacionalidades Indígenas de Ecuador (Conaie). <a href="#">Ver más</a> Nota referente: <a href="#">La Hora</a></p>
	<p><b>Actos violentos se concentran en 5 barrios del sur de Quito. El Comercio.</b> El ruido de las sirenas y de los helicópteros no paran en el sur de Quito. En barrios cercanos a la entrada de la ciudad, durante todo el fin de semana se concentraron grupos de manifestantes para bloquear avenidas principales y calles de segundo orden. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Paro nacional: disturbios y manifestaciones se registraron en Orellana, Pastaza y Sucumbios durante el séptimo día de las manifestaciones. El Universo. Ver más</b></p>
	<p><b>Indígenas están listos para llegar a Quito con alimentos y escudos. El Comercio.</b> Personas de diferentes provincias de la Sierra se dirigen a la capital para presionar al Gobierno. Traen algunos insumos, pero el lugar donde pasarán las noches todavía es incierto. <a href="#">Ver más</a> Notas Referentes: <a href="#">El Universo</a> <a href="#">La Hora</a> <a href="#">Primicias</a></p>



Lunes, 20 de junio de 2022

	<p><b>Marlon Vargas: 'nos han dicho que llegan a destruir Quito. Entonces no vengan a destruir la Amazonía'. El Comercio.</b></p> <p>(Confeniae) resolvieron este domingo 19 de junio del 2022, movilizarse a Quito. Su presidente, Marlon Vargas, advirtió que resistirán hasta que el Gobierno responda a las 10 demandas. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los barrios de Quito se organizan en contra de la delincuencia. El Comercio.</b></p> <p>Los robos, asaltos en barrios y urbanizaciones son una preocupación constante para los quiteños. Debido al miedo a la delincuencia han tenido que tomar sus propias medidas de protección para evitar que los ataquen. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>El presidente de la Conaie insiste en que en manos del presidente está la solución del paro. Expreso.</b></p> <p>Finalmente, dejó en manos del presidente resolver los 10 puntos o escalará la violencia. Solo sobre aquello no pasará a mayores, amenazó Leonidas Iza, presidente de la Conaie en la evaluación de la protesta. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Policia anuncia que instalará puesto en la Casa de la Cultura en Quito. El Comercio.</b></p> <p>La autoridad policial argumentó que "por la necesidad operativa policial" van a utilizar esas instalaciones. Y además dispondrán del espacio para albergue, hospedaje y centro de acopio. <a href="#">Ver más</a></p> <p>Nota referente: <a href="#">El Comercio</a> <a href="#">Expreso</a></p>
	<p><b>Zamora se reactiva, no hay paralización y la minería sigue. La Hora.</b></p> <p>Es una de las provincias que no se acogió al paro nacional. Acá las actividades mineras no han paralizado. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Muertes violentas y panfletos causan zozobra. La Hora</b></p> <p>La provincia de Esmeraldas se encuentra intervenida por la Fuerza de Tarea Conjunta para mermar la ola de violencia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>Las @FFAAECUADOR proporcionan seguridad y habilitan las vías que conectan las ciudades de #Quito, #Cayambe, #Otavalo, #Guayllabamba, #Ibarra y #Tulcán, permitiendo la circulación de abastecimientos de primera necesidad para las distintas provincias del #Ecuador. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>Proporciona seguridad a un convoy de vehículos de maquinaria pesada, los mismos que contribuyen a la remoción de obstáculos que impiden la libre circulación vehicular en #Cayambe. <a href="#">Ver más</a></p>

	<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>☐#Cotopaxi</p> <p>Efectivos militares en coordinación con Policía Nacional, en cumplimiento al Decreto Ejecutivo N. 455, realizan operaciones complementarias para habilitar las vías de acceso, proporcionando seguridad en los diferentes sectores de la provincia. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@FFAAECUADOR</b></p> <p>☐#Sucumbios</p> <p>Efectivos militares contribuyen al despeje de vías en el sector los tubos del cantón #LagoAgrio, arteria vial que conecta con las empresas públicas y privadas de extracción de derivados de petróleo. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>@EjercitoECU</b></p> <p>#Latacunga @EjercitoECU realiza la habilitación de vías y remoción de escombros en Latacunga, a fin de mantener la vía expedita para una libre circulación. <a href="#">Ver más</a></p>

**Radio y Televisión**

	<p><b>Presidente Lasso se reunió con dirigentes y comerciantes del sur de Quito – Teleamazonas 19-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Presidente Lasso anunció el incremento del bono de desarrollo humano a USD 55- Teleamazonas 19-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Continúan las movilizaciones en Imbabura – Teleamazonas 19-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Así está la situación a esta hora en la provincia del Guayas – Teleamazonas 19-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Ciudadanos denuncian escasez de productos – Teleamazonas 19-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Los bloqueos de las vías disminuyeron – Teleamazonas 19-junio-2022</b></p> <p><a href="#">Ver más</a></p>



Lunes, 20 de junio de 2022

	Juez otorgó acción de protección a Leandro Norero – Teleamazonas 19-junio-2022 <a href="#">Ver más</a>
	Elecciones Colombia 2022. Ecuavisa 19-junio-2022
	Abren la Panamericana Norte. Mención FF.AA. Ecuavisa 19-junio-2022
	Unos 300 policías y militares fueron retenidos por las comunidades indígenas. Ecuavisa 19-junio-2022
	Reapertura de vías en Quito. Ecuavisa 19-junio-2022
	Revocatoria del Decreto. Ecuavisa 19-junio-2022
	El presidente compartió con militares el Día del Padre. Ecuavisa 19-junio-2022
	Más voces piden paz en el país. Ecuavisa 19-junio-2022
	Heridos en manifestaciones. Ecuavisa 19-junio-2022
	Policía en la Casa de la Cultura. Ecuavisa 19-junio-2022
	El presidente se reunió con cientos de padres militares en el cuartel Epichachima. TC 19-junio-2022

	Sector campesino cuestiona protestas y vandalismos. TC 19-junio-2022
	Entrevista a Crnl. Mario Pazmiño experto en seguridad – Foro Semanal RTU 19-junio-2022 Tema: La inseguridad en el país crece de forma alarmante. <a href="#">Ver más</a>

**Temas coyunturales**

	<b>La sociedad merece soluciones para salir de la crisis. El Comercio.</b> Hace falta una reflexión profunda de todos los sectores para salir del momento conflictivo que vive el país. La violencia, definitivamente, no es el camino para solucionar los problemas. Imponer criterios -por la fuerza- dejaría un mal precedente a la débil institucionalidad del país y su gobernabilidad. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Asamblea: no aticen el fuego. Por Miguel Rivadeneira Vallejo. El Comercio.</b> La Asamblea no puede atizar más el fuego y ser más irresponsable en esta hora de vandalismo, destrucción y barbarie, en donde se pone en juego ya no la estabilidad del gobierno de turno y de la democracia sino de las familias, que viven el terror de ser destrozados. <a href="#">Ver más</a>
	<b>Comunismo o barbarie. Por Farith Simón. El Comercio.</b> La democracia y sus sistemas de decisión y elección, con su separación y balance de poderes, con los derechos como límites y objetivos al poder, con sus formalidades, tiene muchos problemas, defectos y deficiencias; está bajo crítica permanente desde los extremos de la izquierda y de la derecha. <a href="#">Ver más</a>



Lunes, 20 de junio de 2022

	<p><b>¿Quién les dijo? Modesto Apolo. Expreso</b> Desde el gobierno del Dr. Rodrigo Borja Cevallos, la Conaie con el paso de los años se autogirió como vocera de los ecuatorianos, pese a ser solamente 1,1 millón de indígenas de 14 nacionalidades distintas, de un total de una población de 17 · 511.000 habitantes en el Ecuador, según datos de la Cepal; por lo cual, el indigenado representa, aproximadamente, el 7 % de la población ecuatoriana. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Estado fallido. Manuel Castro. La Hora</b> Algunos analistas ligeros y derrotistas se refieren al Ecuador como un Estado fallido por culpa del Gobierno y de la política; y los más exaltados y anacrónicos por culpa de Cristóbal Colón, el haber sido colonia española y más dogmas pseudo históricos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>¡Reflexionen, por favor! Por Luis Gallegos Chiriboga.</b> En esta columna he manifestado que los problemas generados por la pandemia afectarían todos los seres humanos del planeta, y que el Ecuador no escaparía de la disrupción social, económica y política. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>¿Qué persigue el paro?. Expreso</b> Las protestas sociales son legítimas siempre y cuando se den por una causa justa, que conduzca a la población a mejores condiciones de vida. El paro iniciado el 13 de junio, alegando la defensa del pueblo, lo único que está logrando es agravar la situación económica de todos los ecuatorianos. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Estallido Social 2022. Andrés Campaña. El Telégrafo</b> El Ecuador atraviesa uno de los peores momentos de su historia. Las políticas de los gobiernos anteriores provocaron una importante recesión económica. La crisis agravó a consecuencia de los efectos de la pandemia que afectó a todo el mundo; pero, sobre todo, a nuestra ya crítica realidad. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Lasso establece medidas compensatorias vía decreto; Conaie responde con marchas. El Comercio</b> Las movilizaciones de la Confederación de Nacionalidades Indígenas del Ecuador (Conaie) se mantienen, luego la emisión del Decreto presidencial 456, en las que se delinearán medidas de compensación ante el aumento del costo de la vida. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>A respaldar a Lasso. León Roldós. El Universo</b> Seguro que sí, es respaldar la institucionalización, lo que no significa no discrepar, ni renunciar a cuestionar decisiones o acciones de gobierno, en el entorno de lo que debe ser un régimen democrático con una oposición que no sea sediciosa. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Petro se impone a Hernández en las elecciones presidenciales de Colombia. La Hora</b> El candidato de izquierda Gustavo Petro ha sido el más votado en la segunda vuelta de las elecciones presidenciales colombianas este 19 de junio de 2022 con un 90% de votos, por delante de su rival, el ultraderechista Rodolfo Hernández (46,68 por ciento), según resultados oficiales de la Registraduría. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>No dormirse. Roy Mera. El Universo</b> El Gobierno y las FF.AA. no pueden dormirse. Cada hora avanzan los desmanes, los avisos que no declinarán el paro hasta conseguir mandar en el país. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Elecciones en Colombia: Guillermo Lasso pide a Gustavo Petro "fortalecer amistad entre los dos países". El Universo.</b> El presidente ecuatoriano Guillermo Lasso felicitó este domingo 19 de junio el triunfo electoral del candidato Gustavo Petro para la Presidencia de Colombia y le pidió trabajar en procura de fortalecer la amistad y cooperación entre ambos países. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Tumbar al gobierno. La Hora.</b> Es momento de llamar a las cosas por su nombre: el país vive un paciente y sistemático intento de derrocamiento del Presidente de la República. <a href="#">Ver más</a></p>		<p><b>Petroecuador declara fuerza mayor en las operaciones petroleras. El Comercio.</b> La empresa pública Petroecuador declaró el sábado, 18 de junio del 2022, fuerza mayor en las operaciones petroleras, debido a las protestas que se iniciaron desde el pasado lunes en varias provincias del país. <a href="#">Ver más</a></p>
	<p><b>Protección para los ciudadanos. El Universo</b> Por el nivel de actividad delictual que habían venido experimentando varias zonas de Guayas, Manabí y Esmeraldas, el presidente Guillermo Lasso decretó el pasado 29 de abril un estado de excepción focalizado por 60 días. <a href="#">Ver más</a></p>		